

19 et 20 août 2023

## Jegihorn Via Ferrata

Voilà l'intitulé de la course, une grande première pour moi, non pas en Via Ferrata, mais au CAS.

C'est donc mon rôle, selon les habitudes de faire le compte rendu.

Nous commençons le week-end par les retrouvailles à la poste de Saas-Fee en gérant chacun notre arrivée.

Nous sommes cinq à participer, Stève, organisateur ; Monique, Jean-François, Kathia et Isabelle, votre rédactrice.

L'alpin Express nous conduit à Morenia, notre ascension commence pour atteindre la Via Ferrata Britannia (2946 m. – 3142 m.). Belle mise en bouche, nous avons une chance extraordinaire avec la météo, le ciel azur, un soleil radieux et une vue Maaaaagique sur les sommets environnants.

Petit pique-nique bien mérité au sommet de notre ascension et la descente commence. Elle n'en fini pas d'en finir, « derrière nous arrivons, derrière nous arrivons, ... » et les derrières s'enchainent sans voir l'arrivée. Pour ceux qui connaissent pas de surprises, moi je suis au bout de mes forces, oups... je me suis laissée surprendre par l'altitude !

Mais nous arrivons dans les temps, bien avant la dernière cabine, nul besoin de descendre à pied, ouf !

Une bonne douche arrivés au camping Kappelenweg à Saas-Grund, un apéritif à la bière belge, suivi d'une délicieuse raclette autour de la super et robuste table de Kathia. Nous sommes six à table, Sylvie nous a rejoint, pour la soirée et la nuit.

Dimanche matin, départ au plus tôt, après un bon petit déjeuner et le rangement de nos petites affaires, la journée est longue et il s'agit d'arriver dans les temps pour la dernière cabine.

Depuis Kreuzboden, notre marche d'approche commence, notre mini serpent s'étire d'un bon pas jusqu'au drapeau suisse qui annonce le début de la via ferrata, Jegihorn (2820 m. – 3206 m.). Elle est vraiment trop belle, des prises directement dans le rocher lui donne une dimension presque de grimpe. Elle est longue et variée. Nous choisissons de ne pas faire le pont, ça bouchonne et nous restons sur la paroi. Je serai obligée de la refaire, c'est lui qui m'a poussée à ne pas rebrousser chemin au départ, l'altitude me faisant des tours !!



Le sommet, sa grande croix qui pose avec nous sur la photo, un petit mot dans le livre d'or s'impose et nous dégringolons quelques rochers en contre-bas, pour déguster notre pique-nique sur une belle et grande dalle bien confortable. Le soleil nous accompagne de sa douce chaleur.

Nous ne pouvions pas mieux tomber avec une météo aussi géniale. En bas ils étouffaient, nous exultions, 35° contre 24° sur les rochers !

Nous sautillons de blocs en blocs pour rejoindre le sentier de ce matin. C'est heureux, la tête pleine de sensations délicieuses que nous reprenons la cabine de descente pour Saas-Grund.

Isabelle, et toutes ses bretelles, est fourbue, émue, des étoiles plein les yeux et prête à recommencer une nouvelle course avec le CAS Pierre-Pertuis.

Merci à tous pour votre accueil.

Isabelle

